

Histoires intéressantes

Description

Apocalypse 1:12-18

Les écoliers apprennent que toute bonne histoire a un début, un milieu et une fin. Ils apprennent tous les termes fantaisistes pour les personnages principaux (bons et moins bons). Ils apprennent à donner vie à ces personnages grâce à l'utilisation de descriptions vivantes et détaillées. Ils apprennent comment une bonne intrigue fait partie intégrante d'une bonne histoire. Ils apprennent que les détails sont importants et comment les utiliser pour aromatiser l'histoire.

En tant que disciples du Christ, nous avons aussi une histoire. Jésus-Christ est notre commencement, notre milieu et notre fin. Il permet aux personnages (bons et moins bons) de participer à nos histoires dynamiques et passionnantes. Chacune de nos histoires a chacune une intrigue intéressante et grâce à l'œuvre du Christ sur la croix, nous pouvons nous attendre à un résultat fantastique. Le Saint-Esprit est là pour nous guider dans les détails, nous reconforter et nous conseiller. Le caractère unique des détails fait que les histoires sont vraiment les nôtres, reflétant la puissance et la gloire de notre Dieu très saint.

Notre Dieu est saint, et en Lui, nous n'avons pas à craindre.

Auteur: Andrea Talley

date créée

2024/07/20